



6年 学年便り

金沢市立泉小学校
6年 学年便り
令和6年10月2日

暑かった夏も終わり、ようやく過ごしやすい日が続くようになってきました。

先日の金沢市立小学校連合体育大会では、人の多さと普段とは違う雰囲気緊張も見られましたが、その場でしか感じられない緊張感や達成感、そして一体感は一一人の財産となったと思います。練習や大会を通して身につけた力や態度を後期の委員会活動やたてわり活動に生かしてもらいたいと思います。

10月は、泉中学校の授業・部活動見学があります。中学校に向けて、今の学校生活を振り返るよい機会になればと思います。

泉中授業・部活動見学について

18日（金）の午後に泉中学校へ行き、授業や部活動の様子を見学します。下校時刻が16:00頃といつもより遅くなります。よろしくお願ひします。

連合音楽会について

31日（木）に金沢歌劇座大ホールにて金沢市小学校連合音楽会が行われます。今年度は「Wish～夢を信じて」と「あとひとつ」の2曲を合唱します。午前中のみ参加ですが、お弁当の用意をお願いします。当日保護者の参観は、児童1名につき保護者1名可能です。後日詳細をお知らせします。別紙「第64回金沢市小学校連合音楽会保護者参観について（お願ひ）」をご覧ください。泉小の出演時刻は11時前後を予定しています。

なお、29日（火）1限目に連音披露の会を体育館で行います。ご都合のつく方は是非ご参加下さい。

連合体育大会、頑張りました！